

9/
30

地域活性化を学ぶ研修会 地場産品を活用した地

町教育委員会の主催で教員や町職員を対象とした「地域教育研修会」が初開催され、南宇和高校生らを含む約40人が参加しました。

伊方町から田村菫子舗三代目店主の田村義孝さんを講師に招き、田村さんが平成27年にかんきつを用いて、高校生と協力し開発した「みっちゃん大福」について講演を行いました。田村さんは、「地元に帰つて地域活性化に取り組む若者が増えてくれたら」と話しました。



▲「みっちゃん大福」の開発経緯などを話す講師の田村義孝さん

10/
21 愛南町の良いところを再確認する
「南高ワークショップ」



愛媛CATV
動画



▲意見をまとめて、愛南町の名所を発表する生徒



▲アイデアを出し合う生徒とボランティア連絡会の会員

さまざまな世代との交流を通して愛南町の良いところを再確認する「南高ワークショップ」が、南宇和高校体育館で行われ、1年生113人と愛南町ボランティア連絡会の会員が参加しました。

ワークショップでは、福祉、文化、産業、防災、観光の5つの分野のグループに分かれて、生徒と会員が町の良いところや名所などについて話し合いながら、意見を付せんに書き出していきました。

その後、意見が書かれた付箋を模造紙にまとめ、町の見どころや特徴などについて発表しました。

参加した山川舜平さんは、「地域の人と一緒に多くのアイデアを出し合えて良かった。今回出たアイデアを生活で生かせるようにしたい」と話しました。

なお、今回のワークショップで出されたアイデアは、南宇和高校の文化祭で展示されました。



▲保護者と一緒に紅白の大玉を転がす長崎保育所の園児

10/
21

長崎保育所で保護者も一緒に運動会「こっこ」



愛媛CATV
動画

長崎保育所で「令和2年度長崎保育所運動会「こっこ」」が開催され、園児9人と保護者16人が参加しました。新型コロナウイルスの影響や園児数の減少のため、園児だけでの運動会ができなかつたことから、保護者も参加して運動会ごっこが行われました。大会では、大玉転がしやかけっこ、直径約8メートルの円形の布を使って遊ぶパラバルーンなど計7種目があり、園児は保護者と一緒に楽しんでいました。

10/
22

四国電力伊方発電所の事故に備える 「令和2年度愛媛県原子力防災訓練」（愛南町広域避難者受け入れ訓練）



▲消毒や検温を行い、施設に入る手続きをする健常者役



▲体の状態を確認し、専用のスペースで待機する体調不良者役

県内各地で、四国電力伊方発電所の事故を想定した「令和2年度愛媛県原子力防災訓練」が実施されました。

訓練は県内で新型コロナウイルス感染者が発生している中で、震度6強の地震により伊方3号機から放射性物質が放出され、周辺地域に影響を与えていたという想定で行われました。

愛南町では、宇和島市立間地区から避難した住民をDE・あ・い・21で受け入れる「愛南町広域避難者受け入れ訓練」が実施されました。消毒や検温などの感染症対策を行なながら、避難した19人を健常者と体調不良者に分けスムーズに受け入れができるように、町職員と宇和島市職員が協力して対応しました。

立間地区の田中邦俊区長は、「実際に地震が起きたらどうなるか分からないが、訓練はスムーズにできて安心した」と話しました。



▲海岸に流れ着いたごみなどを拾い集める清掃活動参加者

この活動は毎年2回行われており、今回は10団体66人が参加して3カ所で流木やごみなどを拾い集めました。

宇和島海上保安部に今年度赴任し、初めて参加した徳富とくどみ直人さんは、「流木や発泡スチロールなどが多かった。多くの方にこの活動を知つてもらい、参加していただければ」と話しました。

町の自然や希少生物種を保護しようと、南宇和ライオンズクラブが御荘湾・片の浜で清掃活動を行いました。

この活動は毎年2回行われており、今回は10団体66人が参加して3カ所で流木やごみなどを拾い集めました。

10/
24愛媛CATV
動画

ライオンズクラブが御荘湾・片の浜で清掃活動



▲清水雅文町長(右)にインタビューを行う御荘中の生徒

参加した宇野伊央里さんは、「役場は堅いイメージがあつたけど、職員の皆さんが優しく教えてくれたので楽しく学習することができた」と話しました。

御荘中学校3年生の生徒3人が愛南町役場本庁で職場体験学習を行いました。

この日は、納品されたばかりの広報紙の仕分け作業などを行ったほか、清水雅文町長に愛南町の観光名所や特産品などについてインタビューを行いました。

10/
27

御荘中学校生徒が役場で職場体験学習

11/
2

清水町長が初登庁へ 4期目町政運営へ

令和2年10月30日任期満了に伴い行われた愛南町長選挙（10月13日告示、同18日投開票）で再選された清水雅文町長が、4期目として初めて役場本庁に登庁しました。

玄関前では町職員が出迎え、清水町長に対して花束を贈呈しました。



▲再選後に初登庁し、役場本庁玄関前で町職員の出迎えを受ける清水雅文町長（右）

愛南町長の任期等

| 任期 |
|------------|
| 4年 |
| 任期満了日 |
| 令和6年10月30日 |



▲町長就任式に臨み、課長補佐級以上の町職員に対して訓示する清水雅文町長（左）

続いて役場本庁3階大会議室で行われた町長就任式では、課長補佐級以上の町職員約90人を前にして清水町長が訓示し、「4期目を迎えるにあたりあらためて責任の重さを痛感している。これまでと同様に選択と集中で事業を実施し、この4年間でしっかりと愛南町の行く末の道筋を立てることが町民の皆さまへの恩返しと考えている。職員の皆さんにはそれぞれの立場で事業に対する提案などをしてもらい、町民のためにしっかりと業務に取り組んで活躍していただきたい」と呼び掛けました。



▲互いの町の返礼品を持つ清水愛南町長（左）と兵頭鬼北町長

ふるさと納税で鬼北町と連携共通返礼品を設定

町では、鬼北町と連携してふるさと納税制度における共通返礼品12品目を設ける取り組みを開始し、その運用を定めた合意書に清水雅文愛南町長と兵頭誠鬼北町長が調印しました。

兵頭町長は、「これまで町が培ってきた全国の愛南ファン、鬼北ファンに互いの町や愛媛を愛する気持ちを育んでもらえたら」と話し、清水町長は、「こういった取り組みを進めることで両町の絆を深めたい」と話しました。

11/
9

QRコード
愛媛CATV動画



ふるさとチョイス（愛媛県内の市町）

| 鬼北町の共通返礼品（6品目） | 愛南町の共通返礼品（6品目） |
|--|---|
| 鬼北きじ鍋セット、きじカレーナンセット、柚子媛バウムクーヘンセット、鬼の薪（鬼北の広葉樹ミックス乾燥割薪、乾燥焚付薪）、鬼の炭花 | 愛南ゴールド（愛南産の河内晩柑）、愛媛果試第28号、媛スマ、久良のぶり、久良のクロマグロ、愛南かき |

12月納税等のお知らせ
税務課等から

| 固定資産税 | 国民健康保険税 | 介護保険料 | 後療期高齢料者 | 下水道使用料 | 保育所保育料 |
|---------|---------|---------|---------|--------|--------|
| 7期分/10期 | 7期分/10期 | 7期分/10期 | 6期分/9期 | 当月分 | 前月使用分 |

※それぞれ右記の該当日が休日の場合、その翌日が振替日となります。
①上水道使用料の振替日は毎月21日、下水道使用料の振替日は毎月21日です。
②下水道使用料は毎月、前月使用分が月末に振替となります。（今月の振替日は12月25日です）。
③上水道使用料は毎月、前月使用分が月末に振替となります。（今月の振替日は12月25日です）。